

## BAB V PENUTUP

### A. Simpulan

Berdasarkan temuan penelitian yang penulis angkat pada strategi dakwah kang ujang bushtomi Cirebon melalui chanel di media sosial youtube, penulis dengan menggunakan penelitian kepustakaan metode analisis isi (Content Analysis) dengan pendekatan penelitian kualitatif. Sehingga penulis telah mengumpulkan data dari berbagai sumber yang kemudian disajikan dan dianalisis, sehingga penulis dapat menyimpulkan

1. Strategi dakwah yang berjudul "Datangi Dukun Santet Praktek" Ustadz ujang bushtomi mendatangi tempat praktek tersebut melalui informasi dari jamaahnya. Dalam video ini peneliti menganalisis video yang berjudul datangi dukun santet praktek. Adapun isi dari analisis tersebut adalah beliau bersilahturohmi mendatangi tempat praktek dukun santet, beliau juga saling berbincang-bincang memberikan pertanyaan dan informasi tentang apa yang akan dilakukan dukun santet itu, dan ustadz ujang bushtomi memberikan arahan untuk kembali ke jalan yang benar, beliau juga memberikan amalan sholawat di setiap akhir konten vidionya agar penonton terhindar dari sihir dan beliau memberikan pesan agar penonton tidak takut dengan hal-hal musyrik maupun berbahu sihir karena hidup dan mati sudah ditentukan oleh Allah.
2. Strategi dakwah yang berjudul "Amalkan Bismillah Ini Istimewa" Dalam video di atas menjelaskan betapa istimewanya bacaan bismillahirohmanirohim seperti yang di terangkan oleh ustadz ujang bushtomi di chanel youtubanya yang berjudul "Amalkan Bismillah Ini Istimewa". Dalam beberapa manfaat yang di sampaikan di vidionya adalah sebagai berikut:

Memperbanyak rizki, Bisa untuk menagih hutang, Bisa untuk melunturkan penyakit, Bisa mempercemat menemukan jodoh, dan Bisa menenangkan hati. Dan masih banyak manfaat bismillah lainnya. Karena bismillah walaupun terlihat biasa saja tetapi mempunyai manfaat yang luar biasa jadi jangan sampai meyepelekan bacaan bismillah.

**B. Saran**

Peneliti akan memberikan Strategi dakwah kang ujang bushtomi Cirebon melalui chanel media sosial YouTube terkait dengan kesimpulan penelitian yang dilakukan. Berikut ini adalah penjelasan dari rekomendasi penulis:

1. Bagi umat Islam khususnya para da' i diharapkan dapat mengembangkan strategi dakwah dengan kemasan yang lebih menarik dan tetap mendukung khazanah Islam. Dakwah harus bisa menyesuaikan kondisi umat Islam sesuai dengan tren zaman, agar dakwah yang disampaikan dapat diterima secara maksimal oleh masing-masing mad'u. Mengingat media dakwah bisa dibuat dengan berbagai kemajuan teknologi yang kini digandrungi banyak orang di era milenial.
2. Bagi Ustadz ujang bushtomi sebagai pendakwah diharapkan selalu memiliki semangat yang besar dalam menyebarkan dakwah dengan cara yang terbaik dan selalu menjunjung tinggi nilai nilai Islam dengan kemasan dakwah yang menarik dan sesuai dengan kemajuan zaman di era milenial.
3. Untuk peneliti selanjutnya Saran yang peneliti bisa berikan kepada peneliti selanjutnya adalah terkait strategi dakwah melalui chanel youtube kang ujang bushtomi Cirebon yaitu dapat menganalisis sebaik baik mungkin dalam menganalisis konten youtubanya supaya kekurangan yang terdapat dalam penelitian ini dapat disempurnakan kembali.